体育大会結団式 • 部活動発足式

4月19日(水)の5校時、体育大会結団式が行われました。いよいよ各ブロックでの活動が本格的に始まりました。最初に各ブロックの団長から意気込みが述べられました。その後ブロックに分かれて、メンバー紹介、行進練習、応援練習などが行われましたが、応援団長を中心に、それぞれのブロックがまとまりを見せている姿が印象的でした。リーダーとしての自覚が、「リーダーシップ」を発揮する姿勢につながり、リーダーとして頑張っている仲間を支えたいという思いが、「フォロワーシップ」を意識する態度へとつながっていました。日宇中生徒の成長が、集団としての行動の端々に着実に表れていた時間となりました。もっともっと高みにたどり着けると信じています。「佐世保一」を目指して、頑張っていきましょう!













放課後は、部活動発足式が行われました。今回は各部のキャプテンを中心に部活動ごとに体育館に集合しました。式中で、校長先生より「『応援される部活動(チーム)』になれるように、一人ひとりが『自分の部活に誇り(チームの一員としての自覚と責任)』を持つこと」の大切さを語りかけられた日宇中生徒が、どんな活躍を見せてくれるか楽しみです。





集団行動も、着実にできるようになってきています。より集団を意識した言動を期待したいですね!